

Schmalspurmodulbaugruppe - November 2007

Liebe KollegInnen!

nach der etwas turbulenten Generalversammlung ist wieder ein wenig -positiver- Modellbaualltag eingeleitet. Hier zusammengefaßt, was sich so im **November 2007** getan hat:

Ausstellungen:

- Wolfgang ist noch auf der Suche nach einer Halle im Raum Krems für das Februar-Treffen. Termin wird wahrscheinlich 15.-17. Februar 2008 sein
- Die Ausstellung in Apetlon wurde von Ernst b.a.W. zurückgezogen.
- Für die Schmalspur-Expo in Payerbach-Reichenau (Rax) sind wir nun mit 10x15m angemeldet (Termin 2.-5. Oktober 2008). Diese Ausstellung sollte für uns der Ausstellungshöhepunkt des Jahres 2008 werden. Präsentation vor internationalem Fachpublikum! KONTAKT: Thomas

Modulbauerisches:

- Am 27.12. gab es ein Basteltreffen bei Alfred. Aich erstrahlt in neuem Glanz, Holzmühle wurde rollwagenfähig gemacht und ausgebessert und die Gebäude gealtert.
- Chrisu hat die in Pirawarth fehlerhaften Weichen aus OPPO ausgebaut und ersetzt sie durch Neubaueichen.
- Um Weihnachten ist der nächste Bastelabend geplant, Schwerpunkt Opponitz. Ort und Zeit wird noch bekanntgegeben. KONTAKT: Alfred
- Chrisu hat aus DE sehr schöne Gußdeckel erhalten, wie sie bei Senkgruben etc. üblich sind. Zu sehen bei Chrisu.

Bezugsquelle: <http://www.eipo-modelle.de/>. KONTAKT: Chrisu

- Franz läßt Höllenstein weiterwachsen. Vielleicht gibt es doch bald fahrende Autos????
- Werner's SKGLB wächst. Die Halte und Ladestelle AICH beginnt zu werden. Die Daten: Durchfahrtsgleis, Ladegleis mit beidseitiger Anbindung, 1,60 m Ausweichenlänge. AG und Weichen sind fertig, ebenso die Detailplanung. Modulkastenbau Q1/2008. Fertigstellung: Spätestens zur Schmalspurexpo.

Digitales:

- Christian B's Versuche mit dem TRAN Lautsprecher (halb so groß wie Uhlenbrock) waren positiv - siehe auch seine email. Den Lautsprecher gibt es um 5 Euro bei TRAN (<http://www.tran.at>) oder bei Krois (<http://www.krois-modell.at/main/>). Neue Möglichkeiten für kleine Loks!
- ROCO Multimaus Versuche durch Christian mit Teilerfolgen - siehe auch Christian's email Wie die Multimaus gemeinsam mit unseren Handreglern wirklich spielt, wäre auszuprobieren. Z.B. bei einem der Bastelabende. Oder gibt es schon Erfahrungsberichte?
- ESU hat endlich gezahlt - Rücküberweisungen sind bereits erfolgt oder unterwegs. In Linz haben wir (Wolfgang, Alfred, Christian, Thomas) beschlossen, zunächst keine Vereins-ESU anzuschaffen und das Thema bis zur Februar-Ausstellung zu vertagen. Für Februar steht Christian's ESU zur Verfügung. Drei Regler können dort noch angeschlossen werden...-

Kommunikatives:

- Am 24. 11. gab es 'Betriebsausflug' nach Linz zur ARGE-S Jahresausstellung in Ebelsberg (Alfred, Christian, Wolfgang, Thomas, Michael -der war ja auch Aussteller). Auch Hans und Gerhard sind mit den Kindern vom Haager Basteltag dazugestoßen. Insgesamt ein sehr entspannter Modellbahntag mit angeregten Gesprächen. Die gezeigte Anlage war ungefähr in unserer 'Preisklasse', aber halt analog. Einige der ARGE-S Leute sind sehr an Digitalbetrieb interessiert, woraus die Idee entstanden ist, diese zu unserer Februar-Ausstellung als Gäste einzuladen. KONTAKT: Wolfgang/Thomas

Basteltage:

- Hans hat an einige von Euch sowohl für 2007 als auch 2008 Basteltage/Kindergruppenaktivitäten ausgeschickt. Wolfgang wird mit Hans Details abklären, um ein friedvolles miteinander zu ermöglichen.

Finanzielles:

- Neukontoeröffnung ist eingeleitet, Details dazu sind nächste Woche verfügbar
- Alle bisherigen Spesen wurden über Werner's Privatkonto überwiesen.
- Chrisu, Michael, Alfred bitte Zuzahlungen für Ausstellungstriebfahrzeuge mit Werner abklären (wie bei GV beschlossen)

Neuheiten:

- Wer es noch nicht weiß: Roco's 399.04 ist ausgeliefert. Und im Februar mit Musik und Licht zu

bewundern.... (Thomas???)

So das wars - was vergessen? Bitte um Rückmeldung. Kommt garantiert ins nächste Rundschreiben. Bitte auch um Eure Meinung zu obigen Themen oder jedem anderen Punkt, der Euch wichtig ist.

LG

Wolfgang und Alfred und Werner